



AZUR MÉDITERRANÉE

3 Pièces

90 m²

Réf. 367L86A

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Moderne trois pièces de 90m² entièrement rénové sur la colline de Villefranche sur mer. Il est situé dans une résidence de standing calme et sécurisée avec gardien et piscine privée. L'appartement domine la Rade et vous ne pourrez qu'être sous le charme de la vue. Cet appartement est composé d'une entrée avec une buanderie (Lave-linge et sèche linge) et un lit d'appoint. Dans le couloir vous trouverez également plusieurs placards de rangement. Une salle de douche avec toilette invité et lavabo. L'appartement possède une première chambre avec lit double, dressing, ensuite salle de douche avec ...

Modern three-room apartment of 90m² completely renovated on the hill of Villefranche sur mer . It is located in a quiet and secure luxury residence with caretaker and private swimming pool. The apartment overlooks the Rade and you can only be charmed by the view. This apartment is composed of an entrance with a laundry room (washing machine and dryer) and an extra bed. In the hallway you will also find several storage cupboards. A shower room with guest toilet and sink. The apartment has a first bedroom with double bed, dressing room, then shower room with toilet and washbasin. The second ...

AZUR MEDITERRANEE

2, av albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

